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皆さまにおかれましては､ 健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます｡

昨年を振り返りますと､ 能登半島地震にはじまり､ 各地で大雨など自然災害が発生

し､ 本町においても災害に強いまちづくりの重要性を改めて認識したところです｡

本町は､ 大きな自然災害もなく豊穣の秋となり､ また､ 観光入込数はコロナ前の水準

に回復しました｡ 昭和新山国際雪合戦やりんごまつりをはじめ､ 地域や団体の行事が､

多くの皆さまの支えと参加で開催されました｡

3年に一度開催されている胆振消防訓練大会が6年ぶりに安平町で開催され､ 本町の

消防団が日頃の訓練成果を発揮し､ 小型ポンプ操法で優勝､ ポンプ車操法では優秀賞に

輝くなど､ 活気と賑わいを感じた1年でもありました｡

これらのことは､ 皆さまのご尽力があってのことであり､ 心から感謝申し上げます｡

町政をお預かりし､ 令和2年度からスタートした ｢第5次壮瞥町まちづくり総合計画｣

に基づき､ 町財政の収支改善と健全な運営に努めながら､ 町の持続・発展に向けた産業

の振興や子育て支援の充実など､ 定住促進に必要な施策を展開しているところです｡

具体的には､ 子育て応援祝い金・ごみ袋の配付､ 給食費半額補助､ 保育料完全無償化

といった子育て支援や､ 各種健診・相談体制の充実､ 福祉灯油などとともに､ 持ち家推

進奨励制度などを実施しておりますが､ これからも町独自の施策・事業を継続してい

く考えです｡

未来につながるまちづくりとして､ 農業農村の将来構想づくりや企業・人材の誘致

をはじめ､ 中学校や町道の整備､ 昭和新山地区の空き店舗の除却などを着実に実施して

いるところであり､ 財源を確保しながら計画的に施策・事業を推進してまいります｡

加えて､ このたび開通した道道滝之町伊達線のように､ 国､ 北海道とともに､ 災害に

強い道路､ 河川など社会資本整備を推進するとともに､ 本町の実情にあわせた､ 脱炭素

やDX(先端技術)といった国や北海道の政策を活用した地域づくりに取り組んでまいり

ます｡

今年の干支は巳年｡ 新しい挑戦や新しいことが始まる年になると言われております｡

先人が築いてこられた壮瞥町を､ 着実に子どもたち世代に継承していくため､ 課題解

決に果敢に挑戦し ｢笑顔あふれる元気なまち〜そうべつ〜｣ を創っていく所存です｡

本年も､ 皆さまの安全な暮らしと､ 地域の持続・発展のため､ 職員一丸となって邁進

してまいりますので､ ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます｡

皆さまにとって希望と輝きに満ちた年となりますよう祈念し､ ご挨拶といたします｡

令和7年1月
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強い道路､ 河川など社会資本整備を推進するとともに､ 本町の実情にあわせた､ 脱炭素

やDX(先端技術)といった国や北海道の政策を活用した地域づくりに取り組んでまいり

ます｡

今年の干支は巳年｡ 新しい挑戦や新しいことが始まる年になると言われております｡

先人が築いてこられた壮瞥町を､ 着実に子どもたち世代に継承していくため､ 課題解

決に果敢に挑戦し ｢笑顔あふれる元気なまち〜そうべつ〜｣ を創っていく所存です｡

本年も､ 皆さまの安全な暮らしと､ 地域の持続・発展のため､ 職員一丸となって邁進

してまいりますので､ ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます｡

皆さまにとって希望と輝きに満ちた年となりますよう祈念し､ ご挨拶といたします｡
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本町は､ 大きな自然災害もなく豊穣の秋となり､ また､ 観光入込数はコロナ前の水準

に回復しました｡ 昭和新山国際雪合戦やりんごまつりをはじめ､ 地域や団体の行事が､
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といった子育て支援や､ 各種健診・相談体制の充実､ 福祉灯油などとともに､ 持ち家推

進奨励制度などを実施しておりますが､ これからも町独自の施策・事業を継続してい

く考えです｡

未来につながるまちづくりとして､ 農業農村の将来構想づくりや企業・人材の誘致

をはじめ､ 中学校や町道の整備､ 昭和新山地区の空き店舗の除却などを着実に実施して

いるところであり､ 財源を確保しながら計画的に施策・事業を推進してまいります｡

加えて､ このたび開通した道道滝之町伊達線のように､ 国､ 北海道とともに､ 災害に

強い道路､ 河川など社会資本整備を推進するとともに､ 本町の実情にあわせた､ 脱炭素

やDX(先端技術)といった国や北海道の政策を活用した地域づくりに取り組んでまいり

ます｡

今年の干支は巳年｡ 新しい挑戦や新しいことが始まる年になると言われております｡

先人が築いてこられた壮瞥町を､ 着実に子どもたち世代に継承していくため､ 課題解

決に果敢に挑戦し ｢笑顔あふれる元気なまち〜そうべつ〜｣ を創っていく所存です｡

本年も､ 皆さまの安全な暮らしと､ 地域の持続・発展のため､ 職員一丸となって邁進

してまいりますので､ ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます｡

皆さまにとって希望と輝きに満ちた年となりますよう祈念し､ ご挨拶といたします｡

令和7年1月
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輝くなど､ 活気と賑わいを感じた1年でもありました｡

これらのことは､ 皆さまのご尽力があってのことであり､ 心から感謝申し上げます｡
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消防団が日頃の訓練成果を発揮し､ 小型ポンプ操法で優勝､ ポンプ車操法では優秀賞に

輝くなど､ 活気と賑わいを感じた1年でもありました｡

これらのことは､ 皆さまのご尽力があってのことであり､ 心から感謝申し上げます｡

町政をお預かりし､ 令和2年度からスタートした ｢第5次壮瞥町まちづくり総合計画｣

に基づき､ 町財政の収支改善と健全な運営に努めながら､ 町の持続・発展に向けた産業

の振興や子育て支援の充実など､ 定住促進に必要な施策を展開しているところです｡

具体的には､ 子育て応援祝い金・ごみ袋の配付､ 給食費半額補助､ 保育料完全無償化

といった子育て支援や､ 各種健診・相談体制の充実､ 福祉灯油などとともに､ 持ち家推

進奨励制度などを実施しておりますが､ これからも町独自の施策・事業を継続してい

く考えです｡

未来につながるまちづくりとして､ 農業農村の将来構想づくりや企業・人材の誘致

をはじめ､ 中学校や町道の整備､ 昭和新山地区の空き店舗の除却などを着実に実施して

いるところであり､ 財源を確保しながら計画的に施策・事業を推進してまいります｡

加えて､ このたび開通した道道滝之町伊達線のように､ 国､ 北海道とともに､ 災害に

強い道路､ 河川など社会資本整備を推進するとともに､ 本町の実情にあわせた､ 脱炭素

やDX(先端技術)といった国や北海道の政策を活用した地域づくりに取り組んでまいり

ます｡

今年の干支は巳年｡ 新しい挑戦や新しいことが始まる年になると言われております｡

先人が築いてこられた壮瞥町を､ 着実に子どもたち世代に継承していくため､ 課題解

決に果敢に挑戦し ｢笑顔あふれる元気なまち〜そうべつ〜｣ を創っていく所存です｡

本年も､ 皆さまの安全な暮らしと､ 地域の持続・発展のため､ 職員一丸となって邁進

してまいりますので､ ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます｡

皆さまにとって希望と輝きに満ちた年となりますよう祈念し､ ご挨拶といたします｡

令和7年1月

皆さまにおかれましては､ 健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます｡

昨年を振り返りますと､ 能登半島地震にはじまり､ 各地で大雨など自然災害が発生

し､ 本町においても災害に強いまちづくりの重要性を改めて認識したところです｡

本町は､ 大きな自然災害もなく豊穣の秋となり､ また､ 観光入込数はコロナ前の水準

に回復しました｡ 昭和新山国際雪合戦やりんごまつりをはじめ､ 地域や団体の行事が､

多くの皆さまの支えと参加で開催されました｡

3年に一度開催されている胆振消防訓練大会が6年ぶりに安平町で開催され､ 本町の

消防団が日頃の訓練成果を発揮し､ 小型ポンプ操法で優勝､ ポンプ車操法では優秀賞に

輝くなど､ 活気と賑わいを感じた1年でもありました｡

これらのことは､ 皆さまのご尽力があってのことであり､ 心から感謝申し上げます｡

町政をお預かりし､ 令和2年度からスタートした ｢第5次壮瞥町まちづくり総合計画｣

に基づき､ 町財政の収支改善と健全な運営に努めながら､ 町の持続・発展に向けた産業

の振興や子育て支援の充実など､ 定住促進に必要な施策を展開しているところです｡

具体的には､ 子育て応援祝い金・ごみ袋の配付､ 給食費半額補助､ 保育料完全無償化

といった子育て支援や､ 各種健診・相談体制の充実､ 福祉灯油などとともに､ 持ち家推

進奨励制度などを実施しておりますが､ これからも町独自の施策・事業を継続してい

く考えです｡

未来につながるまちづくりとして､ 農業農村の将来構想づくりや企業・人材の誘致

をはじめ､ 中学校や町道の整備､ 昭和新山地区の空き店舗の除却などを着実に実施して

いるところであり､ 財源を確保しながら計画的に施策・事業を推進してまいります｡

加えて､ このたび開通した道道滝之町伊達線のように､ 国､ 北海道とともに､ 災害に

強い道路､ 河川など社会資本整備を推進するとともに､ 本町の実情にあわせた､ 脱炭素

やDX(先端技術)といった国や北海道の政策を活用した地域づくりに取り組んでまいり

ます｡

今年の干支は巳年｡ 新しい挑戦や新しいことが始まる年になると言われております｡

先人が築いてこられた壮瞥町を､ 着実に子どもたち世代に継承していくため､ 課題解

決に果敢に挑戦し ｢笑顔あふれる元気なまち〜そうべつ〜｣ を創っていく所存です｡

本年も､ 皆さまの安全な暮らしと､ 地域の持続・発展のため､ 職員一丸となって邁進

してまいりますので､ ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます｡

皆さまにとって希望と輝きに満ちた年となりますよう祈念し､ ご挨拶といたします｡

令和7年1月

町民の皆さまには､ 令和7年の新
春を健やかにお迎えのこととお慶
び申し上げます｡

日頃より､本町の教育行政の推進
に､ 学校関係者､ 保護者や町民の皆

さまのご理解とご協力をいただき､心より感謝申
し上げます｡

さて､ 昨年を振り返りますと､ MLBの大谷選手
の活躍や､ 2024パリオリンピック､ パラリンピッ
クなどで､日本人アスリートの活躍が多くの人に
感動を与えてくれました｡本町の子どもたち一人
ひとりも､ 様々な成長を見せてくれました｡ 特に
｢第75回日本学校農業クラブ全国大会の農業鑑定
競技会野菜部門｣ (10月23日〜24日岩手県) で､
壮瞥高校3年生の小林暖虎さんが優秀賞に輝き､
3年連続優秀賞の受賞となる快挙を成し遂げま
した｡ また､ ダブルダッチ ｢DOUBLE DUTCH
DELIGHTJAPAN2024NOVICE部門｣ (10月27
日神奈川県) で､壮瞥中学校1年生の上名結衣さん､
壮瞥小学校6年生の上名颯介さん､武田晃弥さん､
伊達市内小学校2名のチーム ｢ABLAZE｣が連覇を
めざして3位入賞､ ｢文部科学大臣杯 JKJO全日本

ジュニア空手道選手権大会幼児女子の部｣ (11月
17日東京都) において準優勝した石川恵未さん､
｢第33回全国小学生バドミントン選手権大会｣ (12
月24日〜28日兵庫県) に出場した壮瞥小学校6年
生の川岸春翔さん､5年生の山田蒼也さん､各種全
国大会への出場や入賞､おめでとうございます｡本
年も皆さんの日々の努力と更なる飛躍を願って
います｡

さて､本年3月末､壮瞥中学校建替事業のグラウ
ンド及び外構工事が予定通り完了します｡校舎と
体育館は､諸般の事情により6月末に完了します｡
子どもたちが日々学ぶ教室からは､雄大な有珠山
と昭和新山を望むことができ､小学校と渡り廊下
で接続し､児童生徒､教職員､町民の皆さまに親し
まれる教育環境となるよう整備を進めてまいりま
した｡校舎等の完成後に､内覧会や記念式典等を予
定しておりますので､多くの皆さまにご来校いた
だきますようお願い申し上げます｡

新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡

町民の皆さまには､ 令和7年の新
春を健やかにお迎えのこととお慶
び申し上げます｡

日頃より､本町の教育行政の推進
に､ 学校関係者､ 保護者や町民の皆

さまのご理解とご協力をいただき､心より感謝申
し上げます｡

さて､ 昨年を振り返りますと､ MLBの大谷選手
の活躍や､ 2024パリオリンピック､ パラリンピッ
クなどで､日本人アスリートの活躍が多くの人に
感動を与えてくれました｡本町の子どもたち一人
ひとりも､ 様々な成長を見せてくれました｡ 特に
｢第75回日本学校農業クラブ全国大会の農業鑑定
競技会野菜部門｣ (10月23日〜24日岩手県) で､
壮瞥高校3年生の小林暖虎さんが優秀賞に輝き､
3年連続優秀賞の受賞となる快挙を成し遂げま
した｡ また､ ダブルダッチ ｢DOUBLE DUTCH
DELIGHTJAPAN2024NOVICE部門｣ (10月27
日神奈川県) で､壮瞥中学校1年生の上名結衣さん､
壮瞥小学校6年生の上名颯介さん､武田晃弥さん､
伊達市内小学校2名のチーム ｢ABLAZE｣が連覇を
めざして3位入賞､ ｢文部科学大臣杯 JKJO全日本

ジュニア空手道選手権大会幼児女子の部｣ (11月
17日東京都) において準優勝した石川恵未さん､
｢第33回全国小学生バドミントン選手権大会｣ (12
月24日〜28日兵庫県) に出場した壮瞥小学校6年
生の川岸春翔さん､5年生の山田蒼也さん､各種全
国大会への出場や入賞､おめでとうございます｡本
年も皆さんの日々の努力と更なる飛躍を願って
います｡

さて､本年3月末､壮瞥中学校建替事業のグラウ
ンド及び外構工事が予定通り完了します｡校舎と
体育館は､諸般の事情により6月末に完了します｡
子どもたちが日々学ぶ教室からは､雄大な有珠山
と昭和新山を望むことができ､小学校と渡り廊下
で接続し､児童生徒､教職員､町民の皆さまに親し
まれる教育環境となるよう整備を進めてまいりま
した｡校舎等の完成後に､内覧会や記念式典等を予
定しておりますので､多くの皆さまにご来校いた
だきますようお願い申し上げます｡

新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡

町民の皆さまには､ 令和7年の新
春を健やかにお迎えのこととお慶
び申し上げます｡

日頃より､本町の教育行政の推進
に､ 学校関係者､ 保護者や町民の皆

さまのご理解とご協力をいただき､心より感謝申
し上げます｡

さて､ 昨年を振り返りますと､ MLBの大谷選手
の活躍や､ 2024パリオリンピック､ パラリンピッ
クなどで､日本人アスリートの活躍が多くの人に
感動を与えてくれました｡本町の子どもたち一人
ひとりも､ 様々な成長を見せてくれました｡ 特に
｢第75回日本学校農業クラブ全国大会の農業鑑定
競技会野菜部門｣ (10月23日〜24日岩手県) で､
壮瞥高校3年生の小林暖虎さんが優秀賞に輝き､
3年連続優秀賞の受賞となる快挙を成し遂げま
した｡ また､ ダブルダッチ ｢DOUBLE DUTCH
DELIGHTJAPAN2024NOVICE部門｣ (10月27
日神奈川県) で､壮瞥中学校1年生の上名結衣さん､
壮瞥小学校6年生の上名颯介さん､武田晃弥さん､
伊達市内小学校2名のチーム ｢ABLAZE｣が連覇を
めざして3位入賞､ ｢文部科学大臣杯 JKJO全日本

ジュニア空手道選手権大会幼児女子の部｣ (11月
17日東京都) において準優勝した石川恵未さん､
｢第33回全国小学生バドミントン選手権大会｣ (12
月24日〜28日兵庫県) に出場した壮瞥小学校6年
生の川岸春翔さん､5年生の山田蒼也さん､各種全
国大会への出場や入賞､おめでとうございます｡本
年も皆さんの日々の努力と更なる飛躍を願って
います｡

さて､本年3月末､壮瞥中学校建替事業のグラウ
ンド及び外構工事が予定通り完了します｡校舎と
体育館は､諸般の事情により6月末に完了します｡
子どもたちが日々学ぶ教室からは､雄大な有珠山
と昭和新山を望むことができ､小学校と渡り廊下
で接続し､児童生徒､教職員､町民の皆さまに親し
まれる教育環境となるよう整備を進めてまいりま
した｡校舎等の完成後に､内覧会や記念式典等を予
定しておりますので､多くの皆さまにご来校いた
だきますようお願い申し上げます｡

新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡

町民の皆さまには､令和7年の新
春を健やかにお迎えのこととお慶
び申し上げます｡

日頃より､本町の教育行政の推進
に､学校関係者､保護者や町民の皆

さまのご理解とご協力をいただき､心より感謝申
し上げます｡

さて､ 昨年を振り返りますと､ MLBの大谷選手
の活躍や､ 2024パリオリンピック､ パラリンピッ
クなどで､日本人アスリートの活躍が多くの人に
感動を与えてくれました｡本町の子どもたち一人
ひとりも､ 様々な成長を見せてくれました｡ 特に
｢第75回日本学校農業クラブ全国大会の農業鑑定
競技会野菜部門｣ (10月23日〜24日岩手県) で､
壮瞥高校3年生の小林暖虎さんが優秀賞に輝き､
3年連続優秀賞の受賞となる快挙を成し遂げま
した｡ また､ ダブルダッチ ｢DOUBLE DUTCH
DELIGHTJAPAN2024NOVICE部門｣ (10月27
日神奈川県) で､壮瞥中学校1年生の上名結衣さん､
壮瞥小学校6年生の上名颯介さん､武田晃弥さん､
伊達市内小学校2名のチーム ｢ABLAZE｣が連覇を
めざして3位入賞､ ｢文部科学大臣杯 JKJO全日本

ジュニア空手道選手権大会幼児女子の部｣ (11月
17日東京都) において準優勝した石川恵未さん､
｢第33回全国小学生バドミントン選手権大会｣ (12
月24日〜28日兵庫県) に出場した壮瞥小学校6年
生の川岸春翔さん､5年生の山田蒼也さん､各種全
国大会への出場や入賞､おめでとうございます｡本
年も皆さんの日々の努力と更なる飛躍を願って
います｡

さて､本年3月末､壮瞥中学校建替事業のグラウ
ンド及び外構工事が予定通り完了します｡校舎と
体育館は､諸般の事情により6月末に完了します｡
子どもたちが日々学ぶ教室からは､雄大な有珠山
と昭和新山を望むことができ､小学校と渡り廊下
で接続し､児童生徒､教職員､町民の皆さまに親し
まれる教育環境となるよう整備を進めてまいりま
した｡校舎等の完成後に､内覧会や記念式典等を予
定しておりますので､多くの皆さまにご来校いた
だきますようお願い申し上げます｡

新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡

町民の皆さまには､令和7年の新
春を健やかにお迎えのこととお慶
び申し上げます｡

日頃より､ 本町の教育行政の推
進に､学校関係者､保護者や町民の

皆さまのご理解とご協力をいただき､心より感謝
申し上げます｡

さて､ 昨年を振り返りますと､ MLBの大谷選手
の活躍や､ 2024パリオリンピック､ パラリンピッ
クなどで､日本人アスリートの活躍が多くの人に
感動を与えてくれました｡本町の子どもたち一人
ひとりも､ 様々な成長を見せてくれました｡ 特に
｢第75回日本学校農業クラブ全国大会の農業鑑定
競技会野菜部門｣ (10月23日〜24日岩手県) で､
壮瞥高校3年生の小林暖虎さんが優秀賞に輝き､
3年連続優秀賞の受賞となる快挙を成し遂げま
した｡ また､ ダブルダッチ ｢DOUBLE DUTCH
DELIGHTJAPAN2024NOVICE部門｣ (10月27
日神奈川県) で､壮瞥中学校1年生の上名結衣さん､
壮瞥小学校6年生の上名颯介さん､武田晃弥さん､
伊達市内小学校2名のチーム ｢ABLAZE｣が連覇を
めざして3位入賞､ ｢文部科学大臣杯 JKJO全日本

ジュニア空手道選手権大会幼児女子の部｣ (11月
17日東京都) において準優勝した石川恵未さん､
｢第33回全国小学生バドミントン選手権大会｣ (12
月24日〜28日兵庫県) に出場した壮瞥小学校6年
生の川岸春翔さん､5年生の山田蒼也さん､各種全
国大会への出場や入賞､おめでとうございます｡本
年も皆さんの日々の努力と更なる飛躍を願って
います｡

さて､本年3月末､壮瞥中学校建替事業のグラウ
ンド及び外構工事が予定通り完了します｡校舎と
体育館は､諸般の事情により6月末に完了します｡
子どもたちが日々学ぶ教室からは､雄大な有珠山
と昭和新山を望むことができ､小学校と渡り廊下
で接続し､児童生徒､教職員､町民の皆さまに親し
まれる教育環境となるよう整備を進めてまいりま
した｡校舎等の完成後に､内覧会や記念式典等を予
定しておりますので､多くの皆さまにご来校いた
だきますようお願い申し上げます｡

新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡
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感動を与えてくれました｡本町の子どもたち一人
ひとりも､ 様々な成長を見せてくれました｡ 特に
｢第75回日本学校農業クラブ全国大会の農業鑑定
競技会野菜部門｣ (10月23日〜24日岩手県) で､
壮瞥高校3年生の小林暖虎さんが優秀賞に輝き､
3年連続優秀賞の受賞となる快挙を成し遂げま
した｡ また､ ダブルダッチ ｢DOUBLE DUTCH
DELIGHTJAPAN2024NOVICE部門｣ (10月27
日神奈川県) で､壮瞥中学校1年生の上名結衣さん､
壮瞥小学校6年生の上名颯介さん､武田晃弥さん､
伊達市内小学校2名のチーム ｢ABLAZE｣が連覇を
めざして3位入賞､ ｢文部科学大臣杯 JKJO全日本

ジュニア空手道選手権大会幼児女子の部｣ (11月
17日東京都) において準優勝した石川恵未さん､
｢第33回全国小学生バドミントン選手権大会｣ (12
月24日〜28日兵庫県) に出場した壮瞥小学校6年
生の川岸春翔さん､5年生の山田蒼也さん､各種全
国大会への出場や入賞､おめでとうございます｡本
年も皆さんの日々の努力と更なる飛躍を願って
います｡

さて､本年3月末､壮瞥中学校建替事業のグラウ
ンド及び外構工事が予定通り完了します｡校舎と
体育館は､諸般の事情により6月末に完了します｡
子どもたちが日々学ぶ教室からは､雄大な有珠山
と昭和新山を望むことができ､小学校と渡り廊下
で接続し､児童生徒､教職員､町民の皆さまに親し
まれる教育環境となるよう整備を進めてまいりま
した｡校舎等の完成後に､内覧会や記念式典等を予
定しておりますので､多くの皆さまにご来校いた
だきますようお願い申し上げます｡

新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡

町民の皆さまには､ 令和7年の新
春を健やかにお迎えのこととお慶
び申し上げます｡
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新年が皆さまにとって､健康で幸せに満ちた年で
あることをご祈念申し上げ､ご挨拶といたします｡

明けましておめでとうございます｡
令和7年の新春を町民の皆さまには
健やかにお迎えのことと､ 心からお
慶び申し上げますとともに､ 日ごろ
より､議会活動に対しご理解とご協

力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡
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明けましておめでとうございます｡
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動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございま
す｡令和7年の新春を町民の皆さま
には健やかにお迎えのことと､心か
らお慶び申し上げますとともに､日
ごろより､議会活動に対しご理解と

ご協力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございま
す｡ 令和7年の新春を町民の皆さま
には健やかにお迎えのことと､心か
らお慶び申し上げますとともに､日
ごろより､議会活動に対しご理解と

ご協力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございま
す｡ 令和7年の新春を町民の皆さま
には健やかにお迎えのことと､心か
らお慶び申し上げますとともに､日
ごろより､議会活動に対しご理解と

ご協力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございま
す｡令和7年の新春を町民の皆さまに
は健やかにお迎えのことと､心から
お慶び申し上げますとともに､日ご
ろより､議会活動に対しご理解とご

協力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございます｡
令和7年の新春を町民の皆さまには
健やかにお迎えのことと､心からお
慶び申し上げますとともに､日ごろ
より､議会活動に対しご理解とご協

力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございます｡
令和7年の新春を町民の皆さまには
健やかにお迎えのことと､ 心からお
慶び申し上げますとともに､日ごろ
より､議会活動に対しご理解とご協

力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございます｡
令和7年の新春を町民の皆さまには
健やかにお迎えのことと､ 心からお
慶び申し上げますとともに､ 日ごろ
より､議会活動に対しご理解とご協

力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡

明けましておめでとうございます｡
令和7年の新春を町民の皆さまには
健やかにお迎えのことと､ 心からお
慶び申し上げますとともに､ 日ごろ
より､議会活動に対しご理解とご協

力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡
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まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
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明けましておめでとうございま
す｡令和7年の新春を町民の皆さまに
は健やかにお迎えのことと､心から
お慶び申し上げますとともに､日ご
ろより､議会活動に対しご理解とご

協力を賜り､厚くお礼申し上げます｡
昨年の元日に発生した能登半島地震では､石川県

を中心に甚大な被害をもたらし､多くの尊い命が失
われました｡また､9月には､能登半島豪雨に見舞わ
れるなど大変な一年でした｡お亡くなりになられた
皆さまのご冥福をお祈りいたしますとともに､被災
された皆さまには心からお見舞を申し上げ､一日も
早い復興が進みますことをご祈念いたします｡

昨年のスポーツの話題では､パリオリンピック・
パラリンピックが開催され､多くの日本人選手の活
躍によって多くの希望と感動を与えてくれました｡
特に､旭川市出身の北口榛花選手が､陸上女子フィ
ールド種目で日本人初となる金メダルを獲得し､日
本中が大いに沸きました｡また､野球では､大谷翔平
選手が､メジャーリーグで前人未到の記録を打ち立
て､念願のワールドチャンピオンに輝いたことも記
憶に残る一年でした｡

世界情勢では､未だ終息しないロシア・ウクライ
ナ紛争､パレスチナ・ガザ地区の紛争など､世界的
に大きな影響をもたらし､資源価格の高騰など､我
が国にも多大なる影響を及ぼしており､一昨年から
続く物価高騰は､日々の生活への負担となっており
ます｡また､昨年の大統領選挙で勝利し､1月に発足

するアメリカのトランプ政権によって､世界がどの
ような方向に向かっていくのか､世界中が固唾を呑
んで見守っているところです｡

我が国では､10月に石破政権が誕生し､3年振りに
衆議院議員総選挙が行われましたが､与党が過半数
を割り､103万円の壁の引き上げを訴える国民民主
党が躍進を遂げました｡令和7年度の税制改正で引
き上げが議論されることが決定しておりますが､地
方財政への影響が少なく､かつ､国民経済が良い方
向に向かう制度となることを願って止みません｡

さて､今年の夏には､これまで整備を進めてきた壮
瞥中学校の新校舎が完成します｡新校舎での学校活
動は､2学期からとなりますが､生徒の皆さまの学校
生活が､新たな環境で､より一層豊かなものとなるこ
とを願ってやみません｡

また､本年度は､令和2年度から11年度までを期間
とする第5次まちづくり総合計画の後半5年間の始
まりです｡笑顔あふれる元気なまちづくりを実現す
べく､行政側と一体となって､より良い地域づくりに
努めてまいりますので､引き続き､叱咤激励をいただ
ければ幸いです｡

結びになりますが､本年が穏やかで実り多き一年
となり､町民の皆さまが幸せな笑顔で生活できるこ
とをご祈念申し上げまして､新年のご挨拶とさせて
いただきます｡
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健康づくり

防災

区分 参加者からの意見 町からの回答

− 5 −− 4 −

第5次壮瞥町まちづくり総合計画
｢後期基本計画｣ 策定に係る

まちづくり懇談会を開催しました
広報そうべつ12月号でまちづくり懇談会の開催についてお知

らせしましたが､ 地域別懇談会を町内6会場で､ 分野別懇談会を役

場で全4回開催し､ のべ118名のご参加をいただきました｡

本紙では､ 町民の皆さまからいただいたご意見等について､ 一

部をご紹介します｡

まちづくり懇談会の報告書を､ 壮瞥町のホームページに掲載しております｡

【お問い合わせ先】壮瞥町役場企画財政課企画広報係（☎0142-66-2123）

特定健康診査の受診率が下がって
いる｡ 各地区で実施していた健診
を1カ所に集約したことも影響が
あるのでは｡

能登半島地震の時に､ 学校などを
避難所にするのではなく､ 大きな
ホテルや宿泊施設を借りた方が良
いのではということが議論されて
いた｡ 大滝区のホテルとか使用で
きるのでは｡ 避難所開設にも費用
がかかるし短期間なら安くすむの
では｡

コロナ禍の影響があり､ 現在声か
けなどを通じ､ 受診率の向上に取
り組んでいる｡ 健診会場を元に戻
すことについては検討したい｡

福祉避難所として蟠渓地区と協定
を交わしているが､ 規模に限りが
ある｡ 伊達市の行政区にあるホテ
ルで伊達市民を受け入れる協定を
市と結んでいると聞いているが､
壮瞥町も受入可能か協議していき
たい｡

分野別懇談会 (10月22日〜10月31日) 

地域別懇談会 (9月24日〜10月4日) 

道の駅の売り場を将来的に広くす

る予定はあるのか｡

指定管理者からは売り場面積を増
やしたいという要望もあり､ 優先
課題となっている駐車場の拡大も
含め､ 道の駅のあり方について検
討していきたい｡

観光振興

壮瞥町に住みたいけど家がないと
いう話を聞く｡ 空き家整理改修補
助の利用実績が19件あるが､ 移住
定住に効果があったのか｡

本町では､ 移住・定住のための各
種支援策を展開しており､ 一定の
効果があると認識している｡ 住む
ところは長年の課題｡

移住定住

町の財政で､ 基金も大事だが経常

収支比率が大事だと思うが､ 町の

状況はどうなっているのか｡

本町の経常収支比率は令和4年度
で82.9パーセント､ 令和5年度は
81.9パーセント｡ この数字は小さ
いほど良い｡ 胆振管内では良い方
である｡

財政

まちづくり総合計画の中で一番重

点をおいている点は何か｡

人口減少に歯止めをかけていくこ
とであり､ そのために総合的な施
策の展開が必要｡ そのために大切
なことは､ 安定した財政運営と考
えている｡

総合計画

空き家については壮瞥町のみなら
ず近隣の自治体でも増えている｡
空き家の相談業務に力を入れてい
ただきたい｡

空き家所有者には固定資産税納税
通知書に空き家相談のチラシも同
封する取組を行っている｡ できる
だけ空き家が増えないように進め
ていきたい｡

移住定住

蟠渓のきれいな水や温泉を活用し
た地域振興を図り､ 将来的に人口
増加につながればと希望してい
る｡

温泉を企業誘致の視点で利活用し
たい｡ 蟠渓地区の街並みや水資源
の活用も環境が整えば取り組んで
いきたい｡

観光振興

全国で人口が減っているので､ 町
も人口が減っていくことを前提と
した政策を練った方がよいので
は｡

人口減少を現実問題と捉え､ 町の

財政や地域のことを考えていくこ

とも必要だと思っている｡

財政

壮瞥町の農業経営者の平均年齢が
62.2歳で､ 全国が68.4歳といわれ
ている｡ 当町の平均年齢をどのよ
うに捉えているのか｡

農業経営者全体の6割を60歳以上

が占めているのは危機的な状況で

はないかと思う｡

農業

新商品開発研究・販路開拓支援事

業は具体的にどのような事業をや

っているのか｡

町内居住者や町内に事業所をお持
ちの方が､ 農業に関わらず町の名
産品を作って特産品化する取組を
支援するもの｡

農業

壮瞥滝に自然保護の表示はある
が､ 滝のことに関する表示がない｡
観光で訪れる方も多いので､ 説明
や進路の表示を整備してほしい｡

壮瞥滝は北海道が管理しているの

で､ 今後調整していきたい｡
観光

健診で疾病が発見されて治療につ

ながった事例は｡

ペースメーカーを入れた方や糖尿
病､ 高血圧で服薬治療に至った方
がいる｡

健康・福祉

・医療

道の駅に食事ができる場所があっ

たら良い｡

お客様からも要望があると聞いて
いる｡ 売場と駐車場の拡張の検討
の中で考えていきたい｡

観光

帯状疱疹ワクチン接種料金が高い
ので助成はありがたい｡ 接種人数
や対象年齢は｡

50歳以上を対象とし､ 令和6年1月
から助成を開始｡ 令和5年度の助成
人数は10人｡

健康・福祉

・医療

基本計画における施策に一時預か
り保育体制の検討とあるが､ 検討
結果は｡ 基幹産業は観光と農業で
あり､ 繁忙期だけでもやっていた
だけるとありがたい｡

実施に向け進めているが､ 必要な
保育士の確保ができていない｡ 働
きやすい環境を作っていくことが
子育て支援の充実となると考える
ので､ 前向きに検討したい｡

教育・子育て

・生涯学習
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国民健康保険税の税率が改正されます

【お問い合わせ先】壮瞥町役場住民福祉課住民係　 (☎0142-66-2122) 　

壮瞥町役場税務会計課税務係　 (☎0142-66-2125) 

1．改正の背景
国民健康保険の運営は平成30年度に､ それまでの市町村単位からオール北海道の運営に

移行しており､ 令和12年度からは全道統一保険料 (税) 率に統一されます｡

それに向けて､ 現在各市町村毎で設定している保険料 (税) 率を一定水準に合わせていく

必要があり､ その前段として､ 令和9年度からは国民健康保険料 (税) の賦課 (計算) 方式が､ 3

方式に統一されます｡

壮瞥町の賦課方式は､ 現在4方式 (所得割､ 資産割､ 均等割､ 平等割) であり､ 資産割を令和7

年度から3年間で段階的に下げ､ 令和9年度で廃止､ また､ 全道的に見て比較的安い保険税率

を徐々に上げていく必要があります｡

令和7年4月〜 4．改正税率について (太字が改正項目)

5．世帯のパターンによる影響額 (年額) について
(1)令和7年度分の増減額のイメージ表

※ここにあるパターンは代表的な例です｡ 世帯の収入・資産・世帯員数などにより大きく

変わります｡

(2)世帯パターン類型と影響の説明

パターン⑧
農家で2人世帯､ 収入が多く､ 固定資産を持っているパターンです｡
賦課上限額に到達している世帯は､ 増減の影響がない場合があります｡

パターン⑦
自営業で2人世帯､ 収入が多く､ 固定資産をを持っているパターンです｡
資産割と所得割が賦課されている世帯は､ 資産割分が減額となり､ 所得割分が増額となります｡

パターン⑥
農家で5人世帯､ 一定の収入があり､ 農地が親世帯の所有で､ 固定資産を持たないパターンです｡
所得があり､ 世帯員数が多い世帯は､ 所得割と均等割の増額により､ 年税額が増額します｡

パターン⑤
自営業で1人世帯､ 一定の収入があり､ 固定資産を持たないパターンです｡
パターン④より所得の額が大きいため､ 所得割の増額も大きくなります｡

パターン④
高齢者で夫婦2人の世帯､ 年金と給与の収入があり､ 固定資産があるパターンです｡
資産割の額が大きくなく､ 所得が一定額以上ある世帯は､ 所得割の増額により年税額が増額します｡

パターン③
自営業の2人世帯で､ 収入が少なく､ 固定資産があるパターンです｡
②より固定資産税の額が大きいため､ 資産割の減額も大きくなります｡

パターン②
高齢者で夫婦の2人世帯､ 年金収入と固定資産があるパターンです｡
資産割が減額となり､ 年税額が約4,300円減額します｡

パターン①
夫婦の2人世帯､ 収入も固定資産もないパターンです｡
均等割が増額したため､ 年税額が約1,700円増額します｡

類型 世帯状況の説明

1.72 ％

8.00 ％

11,000 円

7,000 円

7,700 円

5,500 円

2,200 円

3.00 ％

10.00 ％

11,000 円

9,500 円

7,700 円

5,500 円

2,200 円

6.07 ％

15.70 ％

18,000 円

31,500 円

12,600 円

9,000 円

3,600 円

1.70 ％ 

12.00 ％

11,000 円 

7,000 円 

7,700 円

5,500 円 

2,200 円 

3.00 ％ 

15.00 ％ 

11,000 円 

9,500 円 

7,700 円

5,500 円

2,200 円 

5.64 ％

23.50 ％ 

16,000 円 

31,500 円

11,200 円 

8,000 円 

3,200 円 

所得割

資産割

均等割

平等割

軽減7割 (均等割)

軽減5割 (均等割)

軽減2割 (均等割)

課税区分
現行税率 (R6)

介護分支援金分医療分介護分支援金分医療分

改正後税率 (R7)

2．北海道国民健康保険運営方針による統一の段階

3．保険税率の変化のイメージ図

○令和9年度から国民健康保険税の賦課 (計算) 方式が3方式に統一されます｡

○令和12年度からは全道の国民健康保険税 (料) 率が統一されます｡

パターン①

パターン②

パターン③

パターン④

パターン⑤

パターン⑥

パターン⑦

パターン⑧

類型 世帯状況 世帯
員数 所得 資産 固定資産税 減 0 増

低所得

高齢 年金

自営業

高齢
年金＋給与

自営業

農業

自営業

農業

2

2

2

2

1

5

2

2

0円

15万円

80万円

140万円

330万円

400万円

600万円

賦課限度額

超過

なし

あり

あり

あり

なし

なし

あり

あり

−

約5万円

約15万円

約3万円

−

−

約10万円

約20万円

29,000円

13,000円

変化なし

1,700円

-4,300円

-9,300円

5,000円

17,000円

令和6年 令和7年 令和8年 令和9年

税額の合計

平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)平等割 (１世帯当たりの金額)

均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)均等割 (加入者１人当たりの金額)

資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)資産割 (固定資産額に応じて計算)

所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)所得割 (加入者の所得に応じて計算)

資産割は令和7

年度から1/3ずつ

下がり､ 9年度で廃

止となりますが､

その分所得割と均

等割が上がります｡

さらに､ 令和12

年度に向けて､ 全

体的に上げていく

必要があります｡
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町からのお知らせ

水力発電施設 (久保内､ 洞爺､ 壮瞥発

電所) のある壮瞥町には､ ｢電源立地地

域対策交付金｣ が交付されています｡

令和6年度は5,674千円交付され､ 地域

活性化措置として町立そうべつ保育所

運営事業に活用しました｡

【お問い合わせ先】　壮瞥町役場建設課上下水道係 (☎0142-66-2126)

1月になり寒い日が続いています｡ ご自宅の水道は大丈夫でしょうか？天気予報に注意して

水道管を凍結から守りましょう｡

水道管凍結について､ こんな時には特に注意が必要です｡

・外気温が氷点下4度以下になったとき｡

・就寝中や旅行等で家を留守にするなど､ 長時間水道を使用しないとき｡

・ ｢真冬日｣ (1日中外気温が氷点下の日) が続いたとき｡

水道管の凍結を防ぐためには ｢水抜栓｣ による水抜きが効果的です｡ ｢水抜栓｣ の設置されて

いる場所や水抜き方法はご家庭により様々ですが､ ｢水抜栓｣ の場所と動作､ 水抜き方法を確認

しておき､ 就寝前や外出時は水抜きをするなど､ 水道管凍結を防ぎましょう｡

もし凍結してしまったら？

軽い凍結の場合は､ 露出している管 (保温筒などは取り外す) や､ 蛇口などにタオルを巻きつ

け､ お湯をゆっくりかけると､ 水がでるようになります｡ ただし､ 解氷のため管や蛇口などに直

接熱湯をかけたり､ 直火を当てたりすると､ 破裂や火災の危険があるのでやめてください｡

それでも水が出ないときは？

壮瞥町ホームページに掲載している､ 指定給水装置工事事業者に凍結修理を申し込んでくだ

さい｡ ご不明の場合は､ 下記までお問い合わせください｡

水道管凍結にご注意ください

水力発電施設のあるまち　そうべつ
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行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会行政報告令和6年第4回定例会

行政報告は､ 町政の主なものについて､ 議会定例会で報告しています｡
12月12日に行った行政報告の概要をお知らせします｡

□ 要望活動等について
10月10日､ 全国道路利用者会議全国大会 (青森県で開催) ､ 11月11日〜14日､ 災害復旧促進

全国大会､ 治水事業促進全国大会､ 全国治水砂防促進大会､ 11月19日､ 北海道 ｢命のみち｣ づく
りを求める東京大会､ 11月20日､ 治水及びダム並びに災害復旧対策等の要望､ 11月26日､ 安
全・安心の道づくりを求める全国大会 (いずれも東京都で開催) に出席し､ 道路関係予算の確
保等について､ 道内選出の国会議員や関係省庁等に要望活動を行いました｡

□ 役場機能の移転訓練について  
職員を対象に10月22日､ 現在役場庁舎で行っている業務や行政サービスを､ 有珠山の火山活

動によってそうべつ情報館iに移さなければならない事態となったことを想定し行いました｡
実際にそうべつ情報館iの2階に執務スペースを確保するため､ 手順やレイアウトの検証等を行
いました｡

□ まちづくり懇談会について
今年度は例年実施の町政懇談会を兼ね､ ｢第5次壮瞥町まちづくり総合計画｣ の後期基本計画

策定にあたり､ 町民の皆さま等のご意見を計画に反映させるため､ 地域別と分野別の懇談会を
開催いたしました｡

いただいた多くの貴重なご意見につきましては､ 総合計画の後期基本計画策定の参考とさせ
ていただくとともに､ 今後のまちづくりや令和7年度予算編成の参考とさせていただきます｡

□ 久保内診療所の開院について
そうべつ温泉病院が伊達市内に移転した後､ 町の地域医療を守るため､ 医療法人交雄会の理

解と協力を得て12月1日に開院し､ 12月4日から診療を開始したところです｡
診療所は旧医師住宅を活用して開設し､ 開院当日は朝から地域の方々が診療所を訪れ順番に

診察を受けるなど､ 順調な初日となりました｡
これからも医療法人交雄会と連携し､ 協力を得ながら､ 壮瞥町の地域医療を継続していく考

えです｡

□ 観光客の入込状況について
本年4月から9月までの観光入込客数は103万1千人で､ 昨年同時期に比べ106.5％となり､ コ

ロナ前の令和元年に比べ90.3％まで回復しました｡ うち､ 宿泊者数は16万人で､ 令和元年に比
べ105.5％となっており､ インバウンドを中心に回復基調にあります｡

町では関係機関や団体と連携し､ 誘客に資する施策を展開し､ 地域経済や観光の振興を推進
していく考えです｡

□ 道道滝之町伊達線の開通について
平成22年度から事業が進められてきた壮瞥町字立香から伊達市志門気町までの約4.2キロメ

ートル区間が11月23日に開通いたしました｡
本路線は平成12年の有珠山噴火災害を教訓に､ 有珠山周辺の自治体と連携し､ 事業採択に向

けた要請活動を展開してまいりました｡
平成18年7月から翌年2月までの4回にわたり開催した､ 地域住民や有識者等による『火山と

の共生と地域の ｢みち｣ を考えるワークショップ』において､ ｢みちは命をつなぐ生命線であ
る｣ との提言がまとめられたことが契機となり､ 北海道において事業採択され､ 整備が進めら
れてきたものです｡

平成31年3月の東湖畔トンネルの開通に加え､ この度､ 念願であった本路線が開通しました
が､ 町としては､ 今後､ 町道上立香第2線の道道昇格に伴う上立香橋の架け替えや､ 拡幅・線形
改良の整備促進､ 東湖畔地区における懸案区間解消の事業化に向けた要望活動を継続していく
所存です｡

詳細は､ 町ホームページでご覧いただけます｡ https://www.town.sobetsu.lg.jp/about/chochoshitsu



武田晃弥さん　ダブルダッチ全国大会で3位入賞

HKR JUMPROPE CLUB (川南光代表) に
所属する武田晃弥さん (壮瞥小6年) が11月3日
(日)に札幌市で開催されたダブルダッチの中学生
以下の全国大会 ｢freely2024 JAPAN FINAL｣
で3位入賞し､ 11月15日(金)に田鍋町長に結果を
報告しました｡
大会には地区予選会を勝ち抜いた28人が参加

し､ 曲に合わせた即興の45秒間のムーブといわ
れるパフォーマンスを1対1で披露､ 審査員3人の
判定によって勝敗が争われました｡
武田さんは準決勝で惜しくも中学2年生に敗

れた結果に､ ｢3位は嬉しかったが､ 優勝したか
った｣ と感想を話しました｡ おめでとうございま
す｡
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小林暖
はる

虎
と

さん　農業鑑定競技会全国大会で3年連続の優秀賞

10月23日(水)に岩手県で開催された第75回日本
学校農業クラブ全国大会農業鑑定競技会 ｢分野野
菜｣ で､ 壮瞥高等学校3年生の小林暖虎さんが3年
連続となる優秀賞に輝きました｡ この競技会は､
農業の技術や知識などを問う計40問を20〜40秒
で順番に解いていく方式で､ 種子等の現物を見て
回答する問題や計算問題等があります｡ 3年連続
の入賞は異例とのことです｡
小林さんは ｢今後は農業教員になる目標に向か

って頑張りたい｣ と抱負を話し､ 田鍋町長は ｢期待
しています｡ 卒業後も後輩の育成に来てください｣
とエールを送りました｡

(左から) 小林暖虎さん､ 本間裕貴教諭､
小川浩由教頭､ 田鍋町長

石川恵未さん　空手の全国大会で準優勝

そうべつ保育所年長の石川恵未さん(6歳)が､ 11月
17日(日)に東京都で開催された文部科学大臣杯第18
回JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会幼児女子
の部で準優勝し､ 12月3日(火)､ 田鍋町長に結果を報告
しました｡
幼児女子の部には20人が出場｡ 石川さんは総合空

手坂井塾(伊達市､ 坂井猛志塾長)での稽古や自宅近く
での走り込みトレーニングの成果を発揮し､ 見事に決
勝戦まで勝ち上がりました｡
決勝戦は接戦の末敗れましたが､ 今後の目標につい

て ｢日本一を目指して頑張る｣ と話すなど､ さらなる
飛躍が期待されます｡ これからも頑張ってください｡

(左から) 川南光代表､ 武田晃弥さん､ 田鍋町長

(左から) 石川恵未さん､ 田鍋町長



秋田県・青森県教育旅行トッププロモーション

11月27日から28日の2日間､ 秋田県大館市と
青森県青森市の小中学校や旅行会社等をターゲ
ットに､ 胆振総合振興局や近隣市町と連携した
教育旅行トッププロモーションが実施され､ の
べ約60名の関係者が参加しました｡

プロモーションでは､ 田鍋町長自らが洞爺湖
有珠山ジオパークなどの魅力的な素材について
紹介・PRを行いました｡ また､ 青森市長を訪問
し､ 青森市立三内小学校が当町を訪問している
実績などを踏まえ､ 相互交流について意見交換
も行いました｡
町では今後も教育旅行誘致活動を実施し､ 更

なる誘客に努めてまいります｡
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そうべつりんごまつり　抽選会

10月13日から11月17日に開催された第48回そ
うべつりんごまつり ｢そうべつりんごめぐり｣ の
賞品当選者を決める抽選会が､ 11月25日(月)､ 壮
瞥町役場大会議室で行われました｡
期間中に参加店でりんごの買い物等をした方

が参加対象となるスタンプラリーには､ 道内外か
ら合計670人の方が参加し ､ 昨年の参加者数
(574人) を上回りました｡

この日は､ 髙井一英実行委員長と祭典委員長の
田鍋町長が抽選箱から交互に用紙を取り出し､ 幸
運な50人の当選者を決定､ 最高賞の洞爺湖鶴雅リ
ゾート洸の謌のペア宿泊券は兵庫県の応募者に
当たりました｡

当選者を決める髙井一英実行委員長 (左) と
田鍋町長

壮瞥温泉団地自治会　餅まきで交流

11月24日(日)､ 壮瞥温泉団地自治会 (毛利直紀
会長) の集会場で恒例となった餅まきが開催され､
約20人が参加しました｡

このイベントは､ 自治会員同士の ｢声かけ｣ ｢見
守り｣ の向上を図ることなどを目的に企画されて
おり､ 自治会が用意した約320袋の餅とたくさん
のお菓子が一斉に集会場屋根から投げられまし
た｡
子どもから高齢者まで幅広い年齢層の参加者

が､ それぞれ楽しい時間を過ごされたようです｡

青森市長との意見交換の様子

餅まきの様子



中学生フィンランド国派遣事業　成果報告会

11月29日(金)､ 令和6年度第27回中学生フィン
ランド国派遣事業の成果報告会が地域交流セン
ター山美湖で開催されました｡
代表生徒2名による発表では､ フィンランドで

の生活や文化､ ホストファミリーとの交流など､
現地での貴重な体験を通じて感じた驚きや発見
が語られました｡

また､ 事前に決めた6つのテーマ (生き物､ 食
べ物､ 文化 (学校・アニメ)､ 語学・会話､ スポー
ツ､ 買い物) に基づき､ インタビュー形式での発
表も行われ､ 海外研修で得た経験や学びを楽し
そうに話すなど､ 一生の宝となる思い出となっ
た様子でした｡
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第9回壮瞥町チャリティーカラオケ大会

12月1日(日)､ 地域交流センター山美湖で第9回
壮瞥町チャリティーカラオケ大会 (同実行委員会
主催) が開催されました｡
今年も一層の盛り上がりを見せるこのイベント

には60組がエントリーし､ しっとりとした美声や
外の寒さを吹き飛ばす熱唱で観客を沸かせまし
た｡
会場には250人以上の来場者が訪れる盛況ぶり

で､ 壮瞥町内の生産品を格安で販売するコーナー
では､ 全商品が完売する人気ぶりでした｡
本大会の収益の171,216円は壮瞥町社会福祉協

議会に寄付されています｡
素晴らしい歌声を披露する出演者の皆さん

第13回町民ゆきがっせん大会

今年で13回目を迎える町民ゆきがっせん大会
が12月15日(日)､ 壮瞥中学校体育館で行われ､ 一
般の部13チーム､ ジュニアの部6チームの約110
名が参加しました｡

ジュニアの部では集まった小学生30名が､ 高
学年と低学年に分かれて雪合戦を楽しみ､ 一般の
部では今大会に向け､ 練習を重ねていた ｢そうべ
つベースボールクラブ｣ が初優勝を果たしまし
た｡
決勝戦では白熱した攻防が繰り広げられ､ 雪合

戦の楽しさ､ 奥深さを再認識する大会となりまし
た｡
選手・スタッフのみなさま､ お疲れ様でした！

フィンランドでの思い出を話す加藤好都さん
(壮瞥中1年)

一般の部で優勝した
そうべつベースボールクラブの皆さん
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【お問い合わせ先】室蘭地方気象台 (☎0143-22-4249)

日本に多くある火山は､ きれいな景色や温泉､ 農作物を作るのに欠かせない良質な土
壌をもたらす一方で､ 噴火活動によって火山災害を引き起こし私たちに被害をもたらす
ことがあります｡ 火山災害を引き起こす主な火山現象には ｢大きな噴石｣ や ｢火砕流｣ な
どのほかに ｢火山灰｣ があります｡ 火山灰は比較的細かな固形物で､ 上空の風に運ばれて
広い範囲まで拡散し､ 農作物､ 交通機関､ 建造物などに被害をもたらすことがあります｡
樽前山の江戸時代 (1669年) の大規模噴火では､ 火山灰が苫小牧北方で約2m堆積し､ 十
勝平野でも数cmに達したという記録が残っています｡ 気象庁では､ 火山災害軽減のた
め､ 居住地域や火口周辺に影響が及ぶ噴火の発生が予想された場合などには､ 噴火警報
を発表しています｡ また､ 噴火後にどこにどれだけの量の火山灰が降るかを
お伝えする降灰予報を発表しています｡ これらの火山に関する情報は､ 気象
庁ホームページの ｢火山登山者向けの情報提供ページ｣ でご覧いただけます｡

気象庁ＨＰ　火山登山者向けの情報提供ページ (全国) 
https://www.data.jma.go.jp/vois/data/tokyo/STOCK/activity_info/map_0.html

｢火山防災について｣気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ気象台からの防災メモ

《噴火警報レベル》

《降灰予報で使用する降灰量階級表》
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ジオパーク通信ジオパーク通信
洞爺湖有珠山ジオパークだより 第150号

洞爺湖有珠山ジオパーク
推進協議会

洞爺湖観光情報センター内
☎�(0142) 82-3663

◆◆◆ シーニックナイト2025　出展します ◆◆◆

有珠山と軽石
有珠山には､ アイヌ語の名前がいくつもあります｡ そのひ

とつが ｢イェ・ケレ・ウセ・グル｣ で､ 『北海道蝦夷語地名
解』 (1891年　永田方正著) によると ｢軽石を削り出す神｣
と訳されています｡
実際に､ 1977-78年の有珠山の噴火では､ 大量の軽石が有

珠山周辺に降り積もりました｡ 水に浮くほど軽いため､ 一時
は洞爺湖北岸の湖面が陸地のように見えたと言います｡

軽石は､ マグマが泡立ちふくらみながら冷えて固まった
石で､ 細かい穴がたくさん開いています｡ これはマグマに含
まれていたガス成分が抜けてできた穴です｡
軽石のでき方は ｢カルメ焼き｣ (ザラメ､ 水､ 食用重曹でつ

くるお菓子) や､ チョコレートと食用重曹で再現すること
ができます｡
冬休みの間､ おうちでできる火山実験はいかがでしょう

か｡

冬の寒さが本格的になってきたこの季節､ 雪や氷でキャ
ンドルの灯りを楽しむ ｢シーニックナイト｣ が今年も全道
各所で開催されます｡
洞爺湖エリアでは､ 壮瞥町の ｢地域のあそびばミナミナ｣

を会場にスノーキャンドルづくりや温かい飲み物の提供､
ジオパーク推進協議会では ｢おいしい火山実験『チョコで
軽石をつくろう！』｣ の実験ブース､ 町内外のお店による物
販等が行われます｡
冬の夕方､ 楽しいひとときを過ごしませんか｡

開催日：　1月25日(土)
16:30　キャンドル点灯
※スノーキャンドルは15:30から作成予定

会　場：　地域のあそびば ミナミナ
(壮瞥町滝之町385-11)

お問い合わせ先：
シーニックバイウェイ支笏洞爺ニセコルート
洞爺湖エリア事務局
(道の駅そうべつ情報館 i 2階)
☎ (0142) 66-4200

1663年の軽石
(そうべつ情報館i2階

火山防災学び館に展示中) 

｢モコモコふくらむエアインチョ
コを作ろう！｣ ( (株)明治) 

2023年の火山実験の様子
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空き家コーディネーターとしての3年間はとても短い時間でした｡

任期中は全力で空き家関連の任務に取り組みました｡ 成約件数32件

60名以上の方を､ 壮瞥へ移住・関係人口でお繋ぎする実績を残すこと

ができました｡ 不動産屋がない壮瞥町でこれだけの実績を残せたの

は､ 物件のリサーチ・マッチングなど､ 全てにスピード感を意識してワンストップで行っ

た結果だと考えています｡ また､ 空き店舗を利活用して ｢まちなか交流館ヴァロア｣ を開設

し､ コミュニティ形成促進にもチャレンジしました｡ 開設してまだ7カ月ですが､ 地域食堂

をはじめたくさんのイベントを開催し､ 皆さまにご来場いただ

いています｡

ミッション以外で皆さまのお力をお借りしながら､ 地域の課

題解決にも取り組んでまいりましたが､ 取組途中で任期が終わ

るのが残念で仕方ありません｡

卒業後は ｢壮瞥町に移住したくても住む場所がない｣ という課

題解決を探って起業します｡

皆さま3年間ありがとうございました｡

空き家コーディネーター　水野　有加

空き家コーディネーターを3月で卒業します｡
ありがとうございました｡

最近は壮瞥高校から撮影の依頼をいただくこ

とが多く､ 学校行事などに出向かせてもらってい

ます｡

そんな中で､ クラスメイト同士だけでなく､ 先

生方とも自然体で接し､ 笑顔が絶えない生徒たち

の姿に驚きと新鮮さを覚えました｡ 特に､ 先生方が生徒たちに対して､

非常に柔らかい雰囲気で接しているのが印象的で､ 日常的なコミュニ

ケーションがとても親しみやすいように感じ取れました｡

例えば､ 生徒に声をかけるタイミング等が自然で､ 場が和む場面も多々見受けられまし

た｡ こうした接し方が距離を縮め､ 関係性を築く土台となっているのではないでしょうか｡

それは､ 生徒たちにとっても安心して自分を表現できる環境を作り出し､ 結果的に学校全

体が活気に満ちているように感じました｡

活気ある関係性に触れると､ 時代や環境によって変わる ｢関係性｣ の在り方を考えさせ

られます｡ 柔らかさと信頼を基盤にした人間関係が､ これからの社会でも大切なのかな､

と感じました｡ (写真は､ 壮瞥高校の実習製造品｡ トマトジュースのファンになりました！) 

まちのリポーター　鎌田　崇弘

｢関係性｣ の在り方

こちらのＱＲコードをスマートフォンのカメラで読み取ると指定のＵＲＬに飛ぶことができます。

地域おこし協力隊ボイス！ 地域おこし協力隊の取組や、移住生活で感じたこと、

お知らせなどを、それぞれの隊員が発信していきます！
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年末・年始及び1月歯科救急医療実施について

1
JANUARY

下記のとおり実施します｡ 受付時間／9:00〜11:00 

月　　日 診　　療　　所 所　　在　　地 電　　話

月　　日 診　　療　　所 所　　在　　地 電　　話

1月 2日(木)

1月 2日(木)

1月 3日(金)

1月 3日(金)

1月 5日(日)

1月12日(日)

1月13日(月)

1月19日(日)

1月26日(日)

2月 2日(日)

福田歯科クリニック 室蘭市祝津町2-3-1 ☎0143-27-5420

早川歯科 登別市富士町6-20-1 ☎0143-85-8850

新田歯科医院 伊達市長和町356-5 ☎0142-25-4180

松田歯科医院 室蘭市日の出町1-24-25 ☎0143-46-6480

三国ファミリー歯科 登別市美園町4-2-12 ☎0143-86-1111

友愛会歯科医院 洞爺湖町高砂町32-52-2 ☎0142-76-4501

谷口歯科医院 室蘭市御前水町2-1-16 ☎0143-23-9090

宮武歯科医院 登別市中央町1-4-1 ☎0143-85-2826

さかた歯科医院 伊達市舟岡町176-11 ☎0142-22-1182

川本歯科医院 室蘭市中島町2-11-14 ☎0143-45-0656

八丁平歯科医院 室蘭市八丁平2-27-16 ☎0143-46-1182

サイトウ歯科医院 室蘭市日の出町2-16-11 ☎0143-43-6686

柴田歯科高砂デンタルオフィス 室蘭市高砂町3-9-20 ☎0143-45-8484

金子歯科医院 室蘭市東町4-18-18 ☎0143-44-2621

かただ歯科医院 登別市登別東町2-27-1 ☎0143-83-1270

林歯科医院 室蘭市高砂町1-51-18 ☎0143-46-2224

すずき歯科医院 室蘭市高砂町5-12-15 ☎0143-46-3434

ありじ歯科クリニック 室蘭市宮の森町4-22-39 ☎0143-84-5041

さとう歯科小児歯科 登別市新生町2-14-1 ☎0143-86-1414

三愛病院歯科 登別市中登別町24-12 ☎0143-83-1111

はたけやま歯科クリニック 伊達市竹原町36-5 ☎0142-21-5533

工藤歯科医院 豊浦町東雲町16-5 ☎0142-83-2005

福田歯科医院 室蘭市輪西町2-8-2 ☎0143-84-6480

ありじ歯科クリニック 室蘭市宮の森町4-22-39 ☎0143-84-5041

徳満歯科医院 登別市登別東町1-18-1 ☎0143-83-3711

伊藤歯科医院 洞爺湖町旭町9-19 ☎0142-76-4809

太平洋歯科医院 室蘭市白鳥台5-1-2 ☎0143-59-6464

新生ファミリー歯科 登別市新生町3-16-21 ☎0143-82-1182

エルム歯科 伊達市末永町58-61 ☎0142-25-5188

12月29日(日)

12月30日(月)

12月30日(月)

12月31日(火)

12月31日(火)

1月 1日(水)

1月 1日(水)

広　告

サムズでは冬期間､ りんごの出荷を望んでいます｡ 農産物
の集荷もいたしますのでご活用ください｡ 新規出荷者・新
規就農者の方へは手数料の減免制度があります｡
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広　告 広　告

毎週火曜日と金曜日､ 午前10時から12時
までの2時間､ 子育て支援センターげんきを
開放しています｡ 親子で､ お友だちと楽しく
遊びませんか｡

開放日
7日(火)､ 10日(金)､ 14日(火)､ 17日(金)､ 21日(火)､
24日(金)､ 28日(火)､ 31日(金)

育児サークル
23日(木) 10:00〜12:00
・身体測定

1月の子育て支援センターげんき
・ひだまりの会読み聞かせ
・制作〜節分に向けて

センターを利用される際は､ 次のことにご協
力ください｡
○うがい・手洗いにご協力ください｡
※町外にお住まいのお子さまも､ ぜひ遊びに

きてください｡
※水分補給のため､ お茶

または水をお持ちくだ
さい｡

【お問い合わせ先】
そうべつ子どもセンター
(☎0142-66-2452) 

1
JANUARY

相談時間／10:30〜12:00 (1人30分程度　3名まで) 　
場所／壮瞥町地域交流センター山美湖　1階小会議室　
予約／事前予約制 (ただし､ 定員になり次第締め切り) 

【お申し込み・お問い合わせ先】壮瞥町役場住民福祉課住民係 (☎0142-66-2122) 

相談を希望される方は､ 事前予約が必要となりますので､ 下記申込期限までに役場住民
福祉課までお申し込みください｡

01月09日(木) 増川弁護士 (北海道みらい法律事務所) 12月27日(金)

01月23日(木) 八木橋弁護士 (のぼりべつ法律事務所) 01月17日(金)

02月13日(木) 池田弁護士 (池田翔一法律事務所） 02月07日(金)

02月27日(木) 本間弁護士 (のぼりべつ法律事務所） 02月21日(金)

03月13日(木) 高村弁護士 (むろらん法律事務所) 03月07日(金)

03月27日(木) 井口弁護士 (池田翔一法律事務所) 03月21日(金)

開　催　日 担　当　弁　護　士 申　込　期　限

※担当弁護士については､ 都合により変更になる場合があります｡

無料法律相談を開催しております
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●公営住宅

◇建部Ｂ団地
住　　所 壮瞥町字滝之町229番地39
建物概要 昭和55年度建設

2号棟 (2階建12戸)　
募集戸数 3LDK(62.19m2)　2階　1戸
月額家賃 14,800〜22,100円 

(家賃は収入によります｡ ) 
敷　　金 家賃の3カ月分　

◇久保内団地
住　　所 壮瞥町字久保内89番地3
建物概要 平成元年度建設

1号棟 (2階建8戸) 　
募集戸数 3LDK(62.19m2)　1階　1戸
月額家賃 16,500〜24,600円 

(家賃は収入によります｡ ) 
敷　　金 家賃の3カ月分

◇第2南久保内団地
住　　所 壮瞥町字南久保内142番地1
建物概要 昭和60年度建設　

3号棟 (2階建4戸)
募集戸数 3LDK(62.19m2)　2階　1戸
月額家賃 15,400〜23,000円 

(家賃は収入によります｡ ) 
敷　　金 家賃の3カ月分　　

○入居要件
・政令月収が15万8千円を超えない世帯                                           
(小学生以下のお子さんのいる世帯や新
婚世帯などは所得要件が緩和されます
ので詳しくはお問い合わせください｡ ) 

●入居資格 (全共通)
１．市町村民税等の滞納していない者                                            
２．所得要件を満たす者                                                        
３．入居者及び同居者に暴力団員がいな
３．い者                                      
４．町長が定める基準に該当する者                                              

●申込方法 (全共通)
申請書は建設課建築住宅係にありますの

で､ 下記書類を用意の上､ お申し込みくださ
い｡

・世帯全員の個人番号を確認できる書類
の提示                                    

・市町村民税等の滞納がないことを証す

町営住宅入居者募集
る書類の添付 (完納証明や納税証明等)                                                            

また､ その他に必要である場合は書類を求
めることがあります｡

●申込期間 (全共通）
1月6日(月)〜1月16日(木）

●その他注意事項 (全共通) 
・イヌ・ネコ等ペットの飼育は認めてい

ません｡
・共益費の支払い等の団地内活動には、

協力してください｡
・入居決定後､ 連帯保証人が必要になり

ます｡
・公募期間中に能登半島地震による住宅

被災者が申し込まれた場合は、被災者
を優先入居させますので､ ご了承くだ
さい｡

※申込者多数の場合は書類選考その他公正
な方法により入居者を決定します｡

能登半島地震による被災者の
入居申込について

能登半島地震による被災者の新規入居申
込につきましては､ 令和6年12月27日をもっ
て終了いたしました｡

【お申し込み・お問い合わせ先】
壮瞥町役場建設課建築住宅係 
(☎0142-66-2126) 
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働きたい方のための出張相談会

むろらん地域 ｢サポステ・プラス｣ は､ 働きたい

と思われている方に向けた､ 就労自立支援施設で

す｡ 就職相談も歓迎します｡ ｢働きたい｣ を応援す

る､ 無料出張相談会を開催します｡

対象／15歳から49歳の方・ご家族 

場所／ハローワーク伊達 (伊達市網代町5-4) 

内容／就労相談・就労体験ほか

日時／2月13日(木) 13:30〜15:30

(先着順・予約可)

【お問い合わせ先】

むろらん地域若者サポートステーション

むろらん地域 ｢サポステ・プラス｣

(☎0143-50-6186)

登別市中央町4丁目11番地　

登別中央ショッピングセンター　アーニス2階



1
JANUARY

− 20 −

壮瞥町教育委員会
会計年度任用職員の募集について

壮瞥町教育委員会では会計年度任用職員
の募集を行います｡

採用予定数／1名　　職種／公務補
任用期間／令和7年4月1日〜令和8年3月31日
勤務場所／北海道壮瞥高等学校
勤務時間／週30時間
賃金等／月額185,800円 (社会保険､ 雇用保

険の適用､ 通勤手当支給､ 期末手当支給) 
応募方法／会計年度任用職員採用試験申込

書に写真を貼付し､ 1月24日(金)までに壮
瞥町教育委員会に提出してください｡

【郵送可必着】
申込書は町ホームページからダウンロー
ドできます｡

面接試験等／日時及び会場については追っ
てご連絡します｡

任用通知／面接後1週間以内に任用の可否
についてご連絡します｡

【お問い合わせ先】
壮瞥町教育委員会生涯学習課
(☎0142-66-2131) 

ごみ袋取扱店終了の
お知らせについて

次の事業所において､ 家庭から出すごみ
の指定袋とごみ処理券を取り扱っておりま
したが､ 令和7年1月以降､ 販売を終了する
ことになりましたのでお知らせします｡

○販売を終了する店舗　
仲洞爺／渡邉商店・豆腐店

【お問い合わせ先】
壮瞥町役場住民福祉課住民係
(☎0142-66-2122) 

くらしの無料相談会を開催します

相続の手続き､ 遺言書の作成や契約手続き､
また官公署に提出する書類の作成などの相談
に応じます｡ 相談のある方は事前に予約して
ください｡

日時／1月24日(金) 13:00〜15:30
(隔月1回第4金曜日開催予定) 

場所／壮瞥町地域交流センター山美湖　1階
小会議室
申込／松本行政書士事務所

(☎0142-21-2123)

『北海道水資源の保全に関する条例』
に基づく事前届出について

この条例は､ 水資源の保全に関する施策
を総合的に推進し､ 北海道の豊かな水資源
がもたらす恩恵を､ 現在と将来の世代が享
受できるよう､ 道民の総意として制定した
ものです｡

水資源保全地域に指定された区域内で土
地取引行為を行う場合は､ 土地の権利者は､
契約締結の3カ月前までに知事へ届出が必
要です｡

指定地域は､ 地域を管轄する道総合振興
局・振興局､ 北海道のホームページで確認
できます｡

手続きの流れ／
① 土地の所有者は､ 契約締結の3カ月前

までに届出
① 届出先：土地の所在する北海道総合振
① 興局・振興局､道の事務の権限移譲市
① 町村(稚内市､北斗市､倶知安町､上富良野
① 町､下川町､枝幸町､厚真町､むかわ町) 
② 土地所有者に対して､ 北海道または権
① 限移譲市町村が水資源保全指針等に沿
① って助言
③ 土地の所有者は､ 買主に②の助言内容
① を伝達

ホームページ／
https://www.pref.hokkaido.lg.jp/ss/
stt/mizusigen/mizusigen.html

【お問い合わせ先】
北海道総合政策部計画局
土地水対策課水資源保全係
(☎011-204-5178) 

自衛官候補生募集

募集種目／自衛官候補生
応募資格／18歳以上33歳未満
受付期間／1月13日(月)〜2月6日(木)

【お問い合わせ先】
防衛省自衛隊札幌地方協力本部　室蘭地域
事務所 (☎0143-44-9533) 

各種説明やイベント案内も行っておりま
すのでお気軽にお越しください｡

主催／北海道行政書士会室蘭支部

【お問い合わせ先】
壮瞥町役場住民福祉課住民係
(☎0142-66-2122) 
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｢広報そうべつ｣ は
音声データがあります

壮瞥町社会福祉協議会では､ 広報そうべ
つの音訳活動を行っています｡ 広報に書か
れている内容をCDを通して音で聞くこと
ができます｡ 広報誌を読むことが難しい方
は､ ぜひご活用ください｡ CDは郵送また
は手渡しでお届けしますが､ 貸し出しとな
りますので聞き終わりましたらご返却く
ださい｡

ご家族､ 事業所さまからのご相談も随時
受け付けておりますので､ お気軽にお問い
合わせください｡

【ご利用・お問い合わせ先】

壮瞥町教育委員会 本の森図書室
担当：小岡(☎0142-66-2131)
壮瞥町社会福祉協議会

担当：米田(☎0142-66-2511)

音訳ボランティア募集

広報そうべつ音訳ボランティアを募集
しています｡

死亡事故ゼロ832日
−人身交通事故発生状況11月分−

発生　1件 (3件) 

死者　0名 (0名) 

負傷　1名 (5名) 

※11月末現在 ( ) は令和6年1月1日からの累計

1
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広　告

音訳に興味のある方で､ ご自身で打ち合
わせ等活動に参加できる方を募集します｡
録音にはスマートフォンのボイスメモ機
能を使っていただきますので､ スマートフ
ォンの基本操作ができる方が望ましいで
す｡ 興味のある方は､ 上記連絡先までお問
い合わせください｡

戸籍のまどから
(令和6年11月11日〜令和6年12月10日) 

■11月の人口動態■
(外国人含む) 

総人口 2,327人 (△18) 

男 1,126人 (△09) 

女 1,201人 (△09) 

世帯数 1,323戸 (△17) 

※11月末現在 ( ) は前月差

毛利　泰子さん (101才) 【壮瞥温泉】　　　
安江　征雄さん (80才) 【南久保内】
大泉　光一さん (88才) 【蟠　　渓】

◆お悔やみ申し上げます

■人のうごき

壮瞥町では町内小中学生を対象として､

オロフレスキー場シーズン券利用料の補助

を実施していますので､ ご活用ください｡

補助対象者／

町内の小中学校に在学する児童生徒

町内に住所を有し他市町村の小中学校に

在学する児童生徒

補助金の額／

5,000円／1シーズン

申請方法／シーズン券購入時に､ (有)オロフ

レリゾートより購入証明を受領してくだ

さい｡ 購入証明が申請様式を兼ねていま

すので､必要事項を記入し､ 壮瞥町教育委

員会へ提出してください｡

【お問い合わせ先】壮瞥町教育委員会生涯学

習課スポーツ振興係 (☎0142-66-2131) 

オロフレスキー場リフト利用料
(シーズン券) 補助について
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ALTマッケンジー先生と一緒に､ 英語にふれ合おう！
今回も3つのクラスを用意します｡ 興味をお持ちの方はぜひお越しください｡

①基礎クラス (1月22日(水) 19:00〜20:00) 
会場：壮瞥町地域交流センター山美湖　2階研修室1・2
英語にあまり自信がない方向けのクラス｡

②応用クラス (1月29日(水) 19:00〜20:00) 　
会場：壮瞥町地域交流センター山美湖　2階研修室1・2
それなりに英語を喋れるけど､ もっと練習したい方向けのクラス｡

③キッズクラス (1月17日(金) 16:00〜17:00) 　
会場：壮瞥町地域交流センター山美湖　1階和室
小学生向けクラス｡ 英語を使って遊びます｡ 幼児も参加可能ですが､ 保護者が同伴し
てサポートしてください｡

※ ｢どのクラスに行くべきだろう？｣ など､ お問い合わせは下記担当者までご連絡くだ
さい｡

【お申し込み・お問い合わせ先】
壮瞥町教育委員会生涯学習課 担当：前川 (☎0142-66-2131)

ケンジーの英会話教室

壮瞥町女性団体連絡協議会 (森近恭子会長) は､ 今年度も ｢女性の集い｣ 及び ｢女性学

級｣ を開催します｡ 一人でも多くの皆さんの参加をお待ちしています｡

【女性の集い】

昨年度同様に映画鑑賞を行います｡ 参加者の性別は問いませんので､ ぜひ鑑賞にお越

しください｡

日　時 1月30日(木) 受付9:30〜 開会10:00〜12:00

会　場 壮瞥町地域交流センター山美湖　多目的ホール

内　容 映画 ｢お終活　再春！人生ラプソディ｣

実力派豪華キャストが送る､ ｢終活｣ をテーマにした人間群像劇の二作目

です｡ 前作を見たことのない方もお楽しみいただけます｡ 笑いと感動を､ ぜ

ひ味わってください｡

対　象 壮瞥町民の方 (性別を問わない) 　　　参加料 無料

申　込 1月20日(月) までに､ 下記申し込み先までご連絡ください｡

【女性学級 (全3回) 】

健康維持､ そして人々とふれ合う中でコミュニケーションの大切さを学び､ ボランテ

ィア活動の原点を見据えることを目的に開催します｡ 昨年度は大好評で40名あまりの女

性が参加しました｡

日　時 2月6日､ 2月20日､ 3月6日 (いずれも木曜日) 

10:00〜11:30

会　場 壮瞥町地域交流センター山美湖　多目的ホール

内　容 フィンランド発祥の軽スポーツ ｢モルック｣ を楽しみましょう｡

対　象 壮瞥町民の女性の方　　　参加料 無料

申　込 1月27日(月)までに､ 下記申し込み先までご連絡ください｡

【お申し込み先】

壮瞥町女性団体連絡協議会　森近 (☎0142-66-2848) ・甲野 (☎0142-66-3107) 

2月の山美湖大学では､ 壮瞥町太極拳同好会の皆さまにもご協力いただき､ ｢太極拳の

体験会｣ を行います｡ 太極拳は､ もとは古代中国で生まれた武術で､ ゆっくりと柔らかな

動きで行う運動であることから､ 現在は生涯スポーツとして､ ご年配の方も体力に合わ

せてできる健康法として親しまれています｡

当日は初心者向けの動きを行う予定ですので､ ぜひお気軽にお越しください！

日　時 2月5日(水) 10:00〜12:00

会　場 壮瞥町地域交流センター山美湖　多目的ホール

講　師 清水　紀代子　氏

協　力 壮瞥町太極拳同好会

参加料 無料

服　装 動きやすい服装と靴でお越しください

申込期限 1月28日(火)まで

【お申し込み先】壮瞥町教育委員会生涯学習課　担当：前川 (☎0142-66-2131) 

壮瞥町女性団体連絡協議会からのお知らせ

月に1回モルックサークルを開催しています｡ 室内でできる運動ですので､ 冬でも楽
しめます｡ ルールやスコアボードの付け方など職員がサポートしますので､ 初めての方
でもお気軽にご参加ください｡ お申し込みは不要です｡

日　時 1月14日(火)､ 2月25日(火)､ 3月18日(火)

10:00〜11:00
会　場 壮瞥町地域交流センター山美湖　多目的ホール

【お問い合わせ先】
壮瞥町教育委員会生涯学習課　担当：前川・中岡　(☎0142-66-2131)
壮瞥町社会福祉協議会　担当：高橋・米田　(☎0142-66-2511)

壮瞥町教育委員会・壮瞥町社会福祉協議会　共催事業

モルックサークル　参加者募集!!

｢壮瞥町マイプラン講座｣ をご存じですか？
｢みんな集まって､ 新しく趣味や勉強のサークルを作りたいんだけど､ どうしたら良い

のかな？｣ って思ったこと､ ありませんか？そんな時は､ 教育委員会の社会教育係にご
相談ください！

｢壮瞥町マイプラン講座｣ という仕組みを使えば､ 年間3万円を上限とした支援を行う
ことも可能です (条件もありますので､ 詳細は下記お問い合わせ先にお尋ねください｡
また､ 状況によっては､ お申し込みを受付できない場合もございますので､ ご了承くだ
さい) ｡

次年度の活動に向けて､ ぜひ活用をご検討ください｡
教育委員会では､ あなたの主体的な学習活動を応援します！！

【お問い合わせ先】壮瞥町教育委員会生涯学習課 担当：前川 (☎0142-66-2131) 
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(一部抽出) 

『にっぽんのズズメ』 小宮輝之監修

いちばん身近な野鳥スズメの世界を大解剖！
形態・生態・日々の行動まで､ スズメの魅力に
さらに迫ります｡

『クジラ海の巨人』 スケリー・ブライアン

美しく､ダイナミックで､ストーリーに満ちた
写真109点を収録した､ クジラやイルカたちの
素顔を垣間見ることのできる､ 貴重な写真集｡

1月の展示は… 生き物の本
地域交流センター山美湖の玄関ホールで展示しています｡

借りたい本は､ 図書室のカウンターにお持ちください｡

①月曜日：9時〜17時　
②火曜日〜金曜日：9時〜18時
③土曜日〜日曜日､ 祝祭日：

13時〜18時

☆地域交流センター図書室
開館日・時間　

｢一般書｣
『本当の人生』『夫婦とい
う他人』『別れを告げな
い』『ニチレイフーズの
広報さんに教わる食材の
冷凍､これが正解です！』

『弁当にも使えるやる気
1％ごはん作りおき』『日
本鉄道廃線史』『100歳
まで泳ぐための大人のや
さしい水泳教室』『地域
政策の新たな潮流を探
る』『水曜日はおうちカ
レー』『幸せを運ぶ花言
葉12か月』『いちばんよ
くわかる！カメの飼い
方､ 暮らし方』『ジェット
旅客機の秘密に迫る』

『恐竜大陸中国』『身長は
伸びる！』『北の国から
家族4人で幸せ自給生活』

『田舎の空き家活用読本』
『赫夜』『命とられるわけ
じゃない』『アウシュヴ
ィッツの小さな厩番』

『籠の中のふたり』『天使
の跳躍』『実は､ 拙者は｡』

『あの子は貴族』『あの空
の色がほしい』『嘘』『み
かんファミリー』

｢児童図書｣
『たまごのはなし』『いち
じくのはなし』『まほう
のマーマレード』『かい
けつゾロリいきなり王さ
まになる？』『名探偵コ
ナン空想科学読本』『洞
窟少年と犬のシロ』

｢幼児図書｣
『ジブリの食卓魔女の宅
急便』『たった2℃で…』

『アチケと天のじゃがい
も畑』『なかよしの水』

『そんなこともしらない
の？』『世界ではじめて
の女性大統領のはなし』

『さんぞうほうしのかえ
りみち』『もったいない
ばあさんのおばあちゃ
ん』『あおをはっけんし
たちいさなヤン』

本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室本の森図書室
3月末まで休館
(通常は毎週木曜の午後に開館) 

☆図書分室　開館日・時間

日　時：1月14日(火) 11:00〜12:00　　　　　

場　所：壮瞥町地域交流センター山美湖　和室

(図書室の奥にあります) 

参加費：無料　

えほんかるたスペシャル2025

3月朗読会・一般参加者募集のおしらせ

｢わたしのオススメ本｣

獣の奏者

1〜4巻と
外伝は

図書分室に

あります！

タイトル『獣の奏者シリーズ』

上橋菜穂子

大きく､ 凶暴で戦いで使われる獣､ 闘蛇を育て
る村で育ったエリン｡ 生き物への強い好奇心を
持つ彼女は､ 生き物の知識が豊富なお母さんと
共に､ 日々を楽しく過ごしていきます｡ しかし､
そんな日常は突然の事件で終わりを告げ､ エリ
ンは村を出ることになります｡ 村を出てからしば
らくして､エリンは聖なる獣とされる王獣や､ 生
き物達の不思議さと力強い美しさ､ エリンへの
生き物への一途さとそれだけではどうしようも
ない人の社会との関わりなど､ 子どもにも大人
にも読んでも欲しいファンタジー小説です｡アニ
メ化､ 漫画化もされているので､ 興味がある方は
ぜひどうぞ！

(オススメ者：畑占地) 

1〜3月は､ 図書分室を休館します

冬休み､ みんなで遊びにきてね！

本物のえほんのカバーを使って､ 楽しいかるたにしました｡ 一番多くとり札 (え

ほんカバー) を取った人が勝ちです｡ 勝った人には､ 豪華景品があたるかも？　

夏に開催した図書フェスの時とは少し違うスペシャルバージョンです｡ 絵本を

読んでいなくても遊びます｡ 友達や家族とみんなで遊びにきてください｡

3月27日(木) 14:00〜15:30に､ 地域交流センター山美湖の和室で､ 図書ボランティア ｢ポ

ピーの会｣ による絵本や詩の読み聞かせを行います｡ 今年は､ ボランティア以外の一般参加

者の方からも読んでもらう方を募集します｡ 希望者は､ 一人10〜15分程度､ 好きな本や詩を

用意し､ 発表してもらいます｡ この機会に､ ぜひオススメの本を発表してください｡ 締め切り

は､ 2月28日(金)までです｡ お問い合わせ・希望者は､ 本の森図書室の小岡まで直接お声がけ

いただくか､ お電話をお願いします｡ (☎0142-66-2131) 

2025年1月から3月の間は､ 図書分室を休館します｡ その間の

イベントは､ 地域交流センター山美湖で開催します｡ 場所は､ イ

ベントによって変わるので､ 都度ポスターや

本紙をご覧になってください｡

また､ 図書分室にある本で借りたい本があ

る場合は､ 本の森図書室カウンターでお声が

けください｡

よみ札は､ ｢桃から生まれた男の子｡ オニ

を退治に出発！｣ などとなり､ えほんカバ

ーの絵を見て､ とり札をとります｡

えほんかるたは､ 通常のかるたとは､ 少しルールが違うよ！ルール

豪華景品を
ゲット！

たとえば､ ｢ももたろう｣ なら…

2025年1月号2025年1月号
ことしもよろしくお願いします！
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伊達警察署のホームページは､ 札幌方面伊達警察署  で 検索 してください
クリック

壮瞥駐在所
☎66-2110

久保内駐在所
☎65-2374

駐　在　所　だ　よ　り 令和7年1月号
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今
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地
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し
ま
す
。110番は､ 事件・事故などが発生した際

の緊急通報用です｡ 慌てず､ 落ち着いて質

問に答えてください｡

急を要しない困り事

や相談は､ 警察相談電

話 ｢＃9110｣ または

最寄りの警察署､ 交番､

駐在所へお問い合わせ

ください｡

道道滝之町伊達線新ルート (壮瞥町字立香~伊達市志門気町間) は坂道

が続きます｡ 凍結路面でのスリップ事故などに要注意です｡

○スピードダウンと慎重な運転

○時間に余裕を持った運転

○ ｢急｣ のつく運転操作は危険
急発進､ 急ハンドル､ 急ブレーキといった ｢急｣

のつく運転操作は､ スリップなどの思わぬ交通

事故につながり大変危険ですのでやめましょう｡

○悪天候に注意しましょう

地域の防犯情報など､ あなたを守る機能を搭載している
アプリです｡ ぜひ､ インストールしてご利用ください｡

アプリを

インストールして

安全・安心

北海道警察公式防犯アプリ

ほくとポリス

インストールはこちら！

冬道での交通事故の防止
ストップ・ザ・交通事故　交通事故防止のために

1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日1月10日は 110番の日



保健センターだより

【お申し込み・お問い合わせ先】
壮瞥町地域包括支援センター (☎0142-66-4165)

認知症の人が安心して暮らし続けられる地域づくりを目指して

壮瞥町に認知症サポーターがいることを､ みなさんご存じですか？

平成19年度から現在までで､ いろいろな分野の方々や認知症に関心のある町民の方々

に認知症サポーター養成講座を受講していただき､ 約250人がサポーターとして認知症

の方を見守っていただいております｡

認知症サポーターは何か特別なことをする人ではなく､ 認知症を理解し､ 認知症の人や

その家族を温かく見守る応援者ですが､ 見守るだけではなく､ ｢何かしたい！｣ と思って

いる方はいませんか｡ 壮瞥町では令和7年4月から ｢チームオレンジ｣ を立ち上げようと考

えています｡ ｢チームオレンジ｣ とは認知症の人が安心して暮らし続けられる地域づくり

を具体的に進め､ 認知症の人や家族と地域の人達をつなぐチーム活動です｡

チーム員として活動したいと思う方は､ ぜひ､ 下に記載しているステップアップ講座を

受講していただき､ 認知症の人が安心して暮らし続けられる地域を一緒に作りましょう｡

｢チームオレンジの一員として一緒に活動したい｣ ｢認知症についてより詳しい知識

を得たい｣ という方を対象に､ 認知症サポーターステップアップ講座を開催します｡

令和7年4月より ｢チームオレンジ｣ の一員として､ 認知症になっても安心して暮ら

し続けられる地域づくりをしてみませんか？　ご参加をお待ちしています｡

日　　時 2月6日(木) 13:30〜15:00
(途中入室・途中退席はできません) 

対 象 者 認知症サポーター養成講座を受講した方

(オレンジリングを持っている方) 

場　　所 壮瞥町保健センター　集団検診室

テ ー マ 早期発見・早期対応の重要性と認知症の方への接し方

主　　催 壮瞥町地域包括支援センター

申込期限 1月24日(金)まで　　　　　　　　　

認知症サポーターステップアップ講座を開催します

受講者
・壮瞥小学校6年生

・赤十字奉仕団

・果樹園や商店の方

・郵便局員

・民生委員

・郵便局員

・銀行員

・町民

・役場職員　等

認知症サポーター養成講座

認知症サポーターキャラバン
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チームオレンジのイメージ図



【お問い合わせ先】
シーニックバイウェイ支笏洞爺ニセコルート 洞爺湖エリア
事務局：壮瞥町役場商工観光課商工観光係

(道の駅そうべつ情報館 i 2階　☎0142-66-4200) 

令和7年1月1日　発行／壮瞥町　編集／企画財政課企画広報係

壮瞥町役場　ホームページ　https://www.town.sobetsu.lg.jp

電子メール　kikaku@town.sobetsu.lg.jp

この広報紙は再生紙を

使用しています
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｢地域のあそびば ミナミナ｣ で､ 今年もシーニックナイトを開催します｡

お子様から大人まで楽しめるイベントや各種物販を行います｡

スノーキャンドルの幻想的な光に包まれながら､ 素敵な時間を過ごしましょう！！
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昨年のシーニックナイトの様子

タイムテーブル
16:30　スノーキャンドル点灯

(スノーキャンドルは15:30から作成予定) 
16:45　美味しい火山実験『チョコでかるいしをつくろう!』

(協力：洞爺湖有珠山ジオパーク推進協議会)

コーヒーふるまい (無料) 
(協力：ヨツカド商店※無くなり次第終了)

17:30　お餅つき (※無くなり次第終了) 

物販 (予定) 
■KIOSK EPERE／熊雑貨､ 焼菓子など
■SOPELA／壮瞥のフルーツを使ったクレープなど
■農家カフェほのぼの村／

キンパ (韓国風のり巻き) ､ ワンコインマッサージ
■hymy／わらび餅
■NPO法人 有珠山周辺地域ジオパーク友の会手工芸部会／

山ぶどうやクルミの樹皮で編んだ籠などの編組品

開催日時　1月25日(土)



家庭において、見やすいところに掲示してご利用ください。▼

1月 まちのカレンダーまちのカレンダー
月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日日曜日

12
二十歳を祝う会
(成人式)
山美湖
受付開始 13:00〜
式典開始 13:30〜

15 18

19 20 24
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)
くらしの無料相談会
山美湖1階　小会議室
13:00〜15:30 (P20)

前立腺がん検診・骨検診
保健センター 
13:30〜14:45

25
乳がん・子宮がん・
骨検診
保健センター 
8:45〜10:45

14
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)
モルックサークル
山美湖
10:00〜11:00 (P22)
えほんかるたスペシャル
2025
山美湖1階　和室
11:00〜12:00 (P24)

22
英会話教室
山美湖2階　研修室1・2
19:00〜20:00 (P22)

17
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)

英会話教室
山美湖1階　和室
16:00〜17:00 (P22)

16

23
無料法律相談
山美湖1階　小会議室
10:30〜12:00 (P18)

育児サークル
子育て支援センター
10:00〜12:00 (P18)

21
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)

5 8 117
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)

新年！伝統あそびの日
山美湖
9:30〜14:00

6 10
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)

9
スキー・スノーボード
教室
オロフレスキー場
10:00〜15:00
無料法律相談
山美湖1階　小会議室
10:30〜12:00 (P18)
定期予防接種（BCG）
インター通り小児科
15:00〜16:00

1 元旦
役場年末年始の休み
1/5まで
コミュニティタクシー
運行休止 1/5まで
社会教育施設
年末年始休館 1/5まで
し尿汲み取り
営業休止 1/5まで
燃やせるごみ・
生ごみ収集休み 1/5まで

432

資源ごみ（容器類）回収日資源ごみ（古紙類）回収日

資源ごみ（容器類）回収日

令和7年

※時間帯の横にページ数が入っているものは、詳細情報が広報「そうべつ」に掲載されています。

収　　集　　地　　区

燃やせるごみ

週2回 月1回
生ごみ
週2回

古紙類 容器類

燃やせないごみ･
大型ごみ･危険ごみ 資　源　ご　み

月・木曜日 月・木曜日

火・金曜日火・金曜日

ダンボール・雑誌・
新聞紙・生きびん・
紙パック

空き缶類・ペットボト
ル・カレットビン（茶
色・無色・その他）

久保内、上久保内、南久保内、蟠渓、幸内、弁景、

滝３、滝４、ほくと団地、壮瞥温泉、滝之上

仲洞爺、東湖畔、立香、しらかば団地、

滝之町（滝３、滝４、ほくと団地を除く）

Ａ

Ｂ

25日 07日
08日
22日
29日

26 27 31
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)

2/129
英会話教室
山美湖2階　研修室1・2
19:00〜20:00 (P22)

30
女性の集い
山美湖
10:00〜12:00 (P23)

28
子育て支援センター開放日
10:00〜12:00 (P18)

資源ごみ（容器類）回収日
燃やせないごみの日
大型ごみ・危険ごみ回収日

13
成人の日
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